
ПРОЛЕТАРИИ

г « - , ,  ------- 11 п ' °я :км вшпятт ,!
■ ° £ а - ! ^ | ^ й й * ч Е с ь ;

р  а с «  ь / м
к т я ъ р ь

ОРГАН СЫ ЗРАНСКОГО ГОРКОМ А КПСС 
И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩ ИХСЯ

Год издания XXXVII

№ 213- 

С РЕДА

27
ОКТЯБРЯ  

110641 г.

Цена 15 коп.

Да здравствует великий Союз 
Советских Социалистических Рес
публик— твердыня дружбы и славы 
народов нашей страны, несокруши
мый оплот мира во всем мире!

Д а  з д р а в с т в у е т  великий  
с о в е т с к и й  народ  —  строитель  

коммунизма!
(И з Призывов ЦК КПСС к 37-й годовщине 

Великой Октябрьской социалистической революции).

За прочный мир и коллективную безопасность 
для всех европейских народов!

2 3  ОКТЯБРЯ Советское прави
тельство направило ноту 

правительствам Франции, Англии 
и США. Значение этой ноты и 
содержащихся в ней предложе
ний исключительно велико в 
современной международной об
становке.

Вся советская нота проникну
та глубоким стремлением Совет
ского Союза содействовать всеми 
силами укреплению мира и без
опасности в Европе. Эта задача 
может быть разрешена только 
совместными усилиями европей
ских государств. Руководствуясь 
этой единственно правильной 
установкой, Советское правитель
ство в целях содействия разреше
нию проблемы безопасности в 
Европе внесло свой проект «Об
щеевропейского Договора о кол
лективной безопасности в Евро
пе», выразив одновременно готов- 
еость рассмотреть и другие пред
ложения по этому вопросу.

В советском проекте предла
гается создать в Европе такую 
систему коллективной безопасно
сти, которая обеспечивала бы со
хранение мира путем объедине
ния усилий всех заинтересован
ных европейских государств, не
зависимо от их общественного и 
государственного строя. В осно
ву ^советского проекта Общеевро
пейского Договора положен прин
цип коллективных действий его 
участников против угрозы и во
оруженного нападения на любое 
государство, участвующее в До
говоре, а также принцип сотруд
ничества в экономической обла
сти. Это ¡значит, что всякая по
пытка агрессии со стороны лю

бого государства немедленно по
влекла бы за собой применение 
коллективных санкций против 
агрессора.

Тем са'мым советский проект 
Общеевропейского Договора со
держит в себе реальные гаран
тии безопасности Франции и 
Польши, Англии и Советского 
Союза, всех больших и малых го
сударств Европы. В то же время 
он создает наиболее благоприят
ные условия для восстановления 
национального единства Герма
нии, для свободного, мирного 
развития германского государст
ва.

Высказывая свои возражения 
против советского проекта, три 
западные державы, как известно, 
не внесли до сих пор каких-либо 
своих предложений по обеспече
нию коллективной безопасности 
в Европе. В то же время они 
продолжают сколачивать замкну
тые военные группировки, вовле
кая в них Западную Германию.

Направленные на достижение 
этой цели соглашения, подписан
ные на сепаратном совещании за
падных держав в Париже, не 
только не содействуют ослабле
нию международной напряженно
сти, но, наоборот, ведут к обо
стрению международной обста
новки.

В настоящее время сложилось 
такое положение:

либо четыре державы, несущие 
особую ответственность за реше-

'ние германской проблемы, сдела
ют все, чтобы приступить к рас
смотрению и решить самый не
отложный вопрос —  вопрос о вос
становлении единства Германии, 
в чем так заинтересован герман
ский народ, и, вместе с тем, все 
миролюбивые народы Европы;

либо, если дело дойдет до вос
становления германского мили
таризма и вовлечения Западной 
Германий в агрессивные военные 
группировки, то германская на
ция надолго останется разорван
ной на части, а со стороны реми
литаризованной Западной Герма
нии будет создана прямая угроза 
миру в Европе.

Факты говорят о том, что 
американские правящие круги, 
избравшие последний вариант, 
прилагают все усилия к тому, 
чтобы углубить и закрепить 
опасный раскол Германии. На 
лондонских и только что закон
чившихся парижских сепаратных 
переговорах были приняты ре
шения, в корне противоречащие 
интересам поддержания мира и 
усиливающие угрозу новой вой
ны в Европе. В случае осущест
вления этих решений Западная 
Германия, вооруженная и вклю
ченная в агрессивную Северо-ат
лантическую группировку, уже 
не сможет рассматриваться как 
миролюбивое государство, что 
сделает невозможным на долгий 
срок восстановление единства 
Германии.

В этих условиях нельзя от
кладывать решение задачи объе
динения Германии. Интересы на
циональной безопасности евро
пейских государств, как и инте
ресы самого германского - народа, 
требуют безотлагательного реше
ния столь важной задачи с тем, 
чтобы народы Европы обрели 
уверенность, что объединенная 
Германия не попадет в руки 
заклятых врагов мира— герман
ских милитаристов и реванши
стов.

Советское правительство, как 
и раньше, считает, что для вос
становления единства Германии 
необходимо проведение общегер
манских свободных выборов, в 
ходе которых немецкий народ 
должен иметь возможность выра
зить свою свободную волю, что
бы единая Германия возродилась 
как миролюбивое и демократиче
ское государство.

В своей ноте Советское прави
тельство выразило готовность 
вновь рассмотреть предложения 
о проведении общегерманских 
выборов, внесенные на Берлин
ском совещании четырех держав 
Англией и поддержанные Фран
цией и США. При этом Совет
ское правительство исходит из 
того, что будут рассмотрены так
же соответствующие предложения 
Советского Союза,

Возможно ли сближение пози
ций держав и достижение догово
ренности между державами по 
этому вопросу? Да, возможно, 
если исходить из признания того 
бесспорного положения, что глав
ной задачей является объедине
ние Германии на миролюбивых

и демократических основах. На 
Берлинском совещании этому по
мешали прежде всего плань! со
здания «европейского оборони
тельного сообщества». Теперь 
планы «европейской армии» по
хоронены. Можно ли допустить, 
чтобы реакционные силы поме
шали использовать создавшиеся 
в связи с этим благоприятные 
возможности для воссоединения 
Германии и воскресили уничто
женные препятствия— на этот 
раз в виде плана «западноевро
пейского союза »? Миролюбивые 
народы не могут примириться с 
такой перспективой.

Авторам проект «западноевро
пейского союза» не удалось 
скрыть от общественности того 
очевидного факта, что этот про
ект несовместим с восстановле
нием суверенных прав германско
го народа. На деле подписанные 
на совещании в Париже на осно
ве этого плана соглашения ведут 
к оставлению оккупационных 
войск в Западной Германии до 
1998 года, т. е. до конца нынеш
него столетия. Западная Герма
ния, по условиям этого соглаше
ния, остается связанной условия
ми кабального «боннского догово
ра».

Иные перспективы открывают 
предложения Советского Союза. В 
своей ноте Советское правитель
ство, руководствуясь стремлением 
облегчить условия сближения 
обеих частей Германии и реше
ние задачи ее национального 
воссоединения, предлагает прави
тельствам Франции, Англии и 
США рассмотреть вопрос о выводе 
оккупационных войск с террито
рии Восточной и Западной Герма
нии и осуществить вывод окку
пационных войск теперь же, без 
ка‘ких-либо отлагательств.

Вместе с решением этого воп
роса возникает необходимость, 
чтобы между СССР, Францией, 
Англией и США при участии 
Германской Демократической 
Республики и Германской 
Федеральной Республики было 
достигнуто соглашение относи
тельно численности, дисло
кации и вооружения всех видов 
немецкой полиции Восточной и 
Западной Германии. Это положило 
бы конец всяким опасениям в от
ношении перевооружения как Во
сточной, так и Закладной Герма
нии.

Проводя политику возрождения 
германского милитаризма и созда
ния военных группировок, на
правленных прежде всего против 
Советского Союза и стран народ
ной демократии, западные дер
жавы действуют вопреки обяза
тельствам, принятым на себя 
Францией, Англией и США сов
местно с Советским Союзом.

Нельзя не видеть, что согласие 
французского правительства на 
принятие и осуществление лон
донских решений находится в яв
ном противоречии с франко-со
ветским договором о союзе и вза
имной помощи 1944 года.

Намеченные в Лондоне и Пари
же мероприятия в отношении 
Западной Германии находится 
также в прямом противоречии и

с предложениями правительств 
Франции и Англии, внесенными 
в ООН в июне этого года и под
держанными правительством 
США, по вопросу о всеобщем со
кращении вооружений и запреще
нии атомного оружия. Ка‘к извест
но, Советское правительство 
предложило принять за основу 
эти франко-английские предло
жения, и, таким образом, намети
лось сближение позиций сторон 
по это-му важному вопросу. Одна
ко каждому должно быть ясно, 
что нельзя в одно и то же время 
предлагать всеобщее сокращение 
вооружений и проводить ремили
таризацию Западной Германии.

Что касается австрийского 
вопроса, то его разрешение на 
протяжении долгих лет задержи
вается по вине западных держав, 
рассматривающих Австрию в ка
честве одного из объектов своих 
военных планов. В настоящее 
время СССР хотел бы знать, со
гласны ли правительства США, 
Англии и Франции с тем, чтобы 
их послы приняли участие в 
предложенном Советским прави
тельством совещании в Вене для 
рассмотрения вопросов, относя
щихся к проекту Государствен
ного договора, и других вопросов, 
связанных с заключением этого 
договора с Австрией.

Руководствуясь неизменным 
стремлением к укреплению мира 
и безопасности, Советское прави
тельство предложило в своей но
те от 23 октября созвать в нояб
ре совещание министров иност
ранных дел четырех держав для 
рассмотрения следующих вопро
сов: 1. О восстановлении единст
ва Германии на миролюбивых и 
демократических основах и про
ведении общегерманских свобод
ных выборов; 2. О выводе окку
пационных войск четырех дер
жав с территории Восточной и 
Западной Германии; 3. О созыве 
общеевропейского совещания для 
рассмотрения вопроса о создании 
системы коллективной безопасно
сти в Европе.

Таким образом, нота Советско
го правительства от 23 октября 
указывает путь дальнейшего ос
лабления международной напря
женности, в чем заинтересованы 
все миролюбивые народы.

Советская общественность вме
сте со всеми миролюбивыми на
родами европейских стран при
ветствует новую инициативу Со
ветского правительства', направ
ленную на укрепление мира и 
международной безопасности. Все 
советские люди горячо поддержи
вают Призыв ЦК КПСС к 37-й 
годовщине В(еликой Октябрьской 
социалистической революции:

«Пусть крепнет солидарность 
народов в борьбе против возрож
дения германского милитаризма, 
против создания агрессивных 
военных группировок!

За прочный мир и коллектив
ную безопасность для всех евро
пейских народов!»

(Передовая « Правды» 
за 25 октября).

Ленинград. При вагоноремонт
ном заводе № 1 трамвайно- 
троллейбусного управления от
крыт ночной профилакторий. В 
нем отдыхают и лечатся 50 чело-4 
век. Помещение профилактория 
хорошо оборудовано, в комнатах 
—цветы, удобная мебель. Имеется 
много книг, газет, журналов. По 
вечерам отдыхающие смотрят 
телевизионные передачи.

НА СНИМКЕ: отдыхающие у 
телевизора.

Фото А. Бахарева.
(Фотохроника ТАСС).

В честь 37-й годовщины 
Великого Октября

ПИЩ ЕВАЯ П РО ДУКЦ ИЯ  
СВЕРХ ПЛАНА

В текущем году на многих пред
приятиях города достигнута бо- 
лее высокая, по сравнению с 
предыдущим годом, производи
тельность труда. Благодаря этому 
сверх плана выпущено значитель
ное количество продукции и сни

жена ее себестоимость.
В числе таких предприятий— 

коллектив завода пищевых кон
центратов. За девять месяцев это
го года заводом выпущено на
7 миллионов рублей продукции 
больше, чем за тот же период 
прошлого года, а себестоимость 
ее по сравнению с планом сниже
на 309 тысяч рублей.

Семьдесят шесть рабочих, дос
рочно завершив годовые нормы, 
сейчас трудятся в счет 1955 года. 
Среди них автоматчицы тт. З а
варзина, Самихохлова, сушиль
щик тов. Юдин и многие другие. 
В дни предоктябрьской вахты 
все они намного перевыполняют 
нормы выработки. Быструю до
ставку на завод овощей и карто
феля обеспечивают водители ав
томашин тт. Краснов и Ханбиков.

Благодаря самоотверженной ра
боте всего коллектива 12 октября 
завод завершил план девяти ме
сяцев в денежном выражении.

ЛУЧШ ИЕ П ОЕЗДНЫ Е  
ВАГОННЫ Е МАСТЕРА

В течение нескольких лет безу
коризненно выполняют возложен
ные обязанности и рабо
тают без брака поездные вагон
ные мастера вагонного депо 
станции Сызрань 1-Я тт. Захаров, 
Нестеров и Панкратов. Они дер
жат первенство в социалистиче
ском соревновании на Куйбышев
ской железнодорожной магистра
ли.

Недавно управление дороги и 
дорпрофсож присвоили тт. Заха
рову, Нестерову и Панкратову 
звания лучших по профессии. Ус
пешно несут передовые вагонные 
мастера трудовую вахту в честь 
37-й годовщины Великого Ок
тября. Они не допускают случаев 
отцепа и задержки вагонов.
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XI районная партийная конференция Центрального района
На днях прошла одиннадцатая 

районная партийная конферен
ция Центрального района города. 
Делегаты конференции обсудили 
отчетные доклады о работе рай
кома партии и ревизионной ко
миссии, . избрали руководящий 
орган районной парторганизации, 
ревизионную комиссию и делега
тов на XX городскую партийную 
конференцию.

С отчетным докладом о работе 
райкома партии выступил пер
вый секретарь райкома КПСС 
тов. Гуков В. Н.

Работа районного комитета 
партии за отчетный период, 
отмечали докладчик и выступав
шие, протекала в обстановке вы
сокой политической активности 
трудящихся, вызванной истори
ческими постановлениями Ком
мунистической партии и Совет
ского правительства по крутому 
подъему сельского хозяйства, 
развитию промышленности, това
ров народного потребления и 
дальнейшему повышению мате
риального благосостояния и куль
турного уровня советских лю
дей. Руководстваясь этими ре
шениями, выполняя постановле
ние прошлой районной партийной 
конференции, райком партии на
правлял партийно - организа
ционную и партийно-политиче- 
скую работу районной партийной 
организации на осуществление 
задач, поставленных партией и 
правительством.

За отчетный период райком и 
первичные партийные организа
ции добились некоторых успехов 
в мобилизации масс на выполне
ние государственного плана' и 
социалистических обязательств. 
Производственный план девяти 
месяцев текущего года по выпу
ску валовой продукции промыш
ленностью района перевыполнен, 
прирост производства по сравне
нию с этим же периодом) прошло
го, 1953 года составил 11 про
центов. Промышленность дала 
много продукции сверх пла'на.

Ряд коллективов предприятий 
района в текущем году улучшил 
свою работу, добился освоения 
производства новых изделий: си
лосоуборочных комбайнов, гидро
турбин, полумеханичееких топок 
и других. Неплохо справилось с 
выполнением производственной 
программы 26 предприятий рай
она, в том числе гидротурбин
ный, комбайновый заводы, швей
ная фабрик ,̂ промысловые арте
ли «Ударник», «Красное ¡знамя» 
и другие. На этих предприятиях 
стали лучше руководить социали
стическим соревнованием, рас
пространять передовые методы 
работы, в результате достигнуто 
значительное повышение произ
водительности труда4. На улучше
ние этих показателей оказала 
влияние творческая инициатива 
новаторов, рационализаторов и 
изобретателей. От внедрения в 
производство только 377 предло
жений условная годовая экономия 
составит свыше 2,2 миллиона 
рублей.

Несколько лучше в текущем 
году работает коллектив Сызран- 
ского железнодорожного узла. 
Отвечая на призыв участников 
совещания активк железнодорож
ного Транспорта* в Кремле, раз
вертывается социалистическое со
ревнование за досрочное выпол
нение плана перевозок.

Размер капитальных вложений 
в промышленное, жилищное и 
культурно - бытовое строитель
ство в районе в 1954 году в два 
ра'за превышает прошлогодний. 
9-месячный план строитель
ства выполнили дорожнострои
тельный участок № 1 и кожза- 
вод. Значительные работы произ

ведены по благоустройству райо
на.

Все эти успехи достигнуты в 
результате повышения трудовой 
и политической активности рабо
чих, инженеров, техников и слу
жащих, благодаря улучшению 
партийной, профсоюзной и ком
сомольской работы на некоторых 
предприятиях промышленности 
и транспорта. Партийные орга
низации сумели мобилизовать 
коллективы на решение важней
шей задачи —  поднятие произ
водительности труда.

Однако докладчик и выступаю
щие отмечали, что не все пред
приятия района справились 
с производственным планом, до
бились выпуска продукции в ас
сортименте, снижения ее себе
стоимости и улучшения качест
ва. На' гидротурбинном заводе до
пущены значительные убытки от 
брака. На ряде предприятий не 
всегда выдерживается график, 
нарушается ритмичность в рабо
те, плохо ведется борьба за ис
пользование внутренних резервов 
производства. Плохо работали 
крупозавод № 16, мельзаводы, 
№№ 7, 9 и 10, рыбный и сте
кольный заводы. Причинами не
выполнения производственных 
планов названных заводов яв
ляются низкий уровень органи
зационно - технического руко
водства, неудовлетворительное 
материально - техническое снаб
жение и слабый контроль хозяй
ственной деятельности со сторо
ны партийных организаций.

Серьезным недостатком в ра
боте ряда промышленных пред
приятий является невыполнение 
задания в номенклатуре, низкое 
качество выпускаемой продук
ции. План в ассортименте не вы
полнили швейная фабрика, арте
ли «Красный мебельщик», «Са
пожник» имени Молотова и дру
гие. Это привело к тому, что 
население города' недополучило 
ряд крайне необходимых товаров. 
Качество выпускаемой продукции 
горпщцекомбинатом, артелями 
«Строитель», «Красная звезда», 
«Утильпром» и другими пред
приятиями все еще низкое. Ру
ководители предприятий и пар
тийные организации не прояви
ли должной заботы об улуч
шении качества, не вели реши
тельной борьбы с бракоделами.

Много недостатков в деятель
ности отдельных служб железно
дорожного ¡узла\ Райком партии, 
политотдел отделения дороги и 
узловой партком мало занимались 
политическим воспитанием же
лезнодорожников, до конца - не 
перестроили работу предприятий, 
в свете требований Обращения 
участников Всесоюзного совеща
ния актива работников железно
дорожного транспорта1 в Кремле. 
В паровозном депо допускается 
завышение оборота паровозов, не 
выполнение технической скоро
сти, пережог топлива. На стан
ции Сызрань 1-я велики простои 
вагонов, часты случаи нарушения 
ра/списа‘ний и графика. Плохо 
справляется с планом ремонта 
3-я дистанция зданий и соору
жений.

Все эти недостатки в работе 
узла стали возможными потому, 
что райком партии, политотдел и 
¡узловой партийный комитет не 
добились четкой, слаженной рабо
ты всех служб ¡узла'. Серьезным 
тормазом в улучшении деятельно
сти этих предприятий является 
низкая трудовая и производст
венная дисциплина, что является 
результатом слабой борьбы с ее 
нарушителями и плохой воспита
тельной работы.

Особенно неудовлетворительно 
работает строительный трест 
№ 112. План по жилищному и

культурно - бытовому (строитель
ству ¡за* 9 месяцев им выполнен 
на 54,7 процента, введено жилья 
в эксплуатацию 21 процент к го
довому плану. Руководители тре
ста тт. Евдокимов и Зотов, на
чальник участка № 2 тов. Понин 
вместо того, чтобы сосредоточить 
рабочую силу и технику на пу
сковых! объектах, распылили ее 
на многочисленных строительных 
площадках, не сумели организо
вать труд строителей и обеспе
чить необходимым строитель
ным материалом.

Эти недостатки происходят по
тому, что управление трестом 
слабо осуществляет руководство 
строительством, а партийная ор
ганизация не сумела во-время 
поправить положение, мирилась с 
недостатками.

Наличие крупных недостатков 
в работе предприятий промыш
ленности, транспорта и строек 
объясняется тем, что райком пар
тии, его отделы слабо изучали 
состояние хозяйственной и пар
тийной работы на предприятиях, 
не глубоко, а иногда поверхностно 
вскрывали недостатки.

Делегаты отмечали, что райком 
партии медленно перестраивает 
свою работу в свете требований 
сентябрьского Пленума ЦК КПСС, 
его работники мало занимаются 
живой организаторской работой 
в партийных организациях, в 
коллективах предприятий и уч
реждений. Нередко работа с мас
сами подменяется частыми со
зывами различных заседаний, 
совещаний и семинаров. Поэтому 
в выступлениях делегатов глав! 
ное внимание было сосредоточено 
на недостатках в партийной ра
боте, на нерешенных вопросах.

Делегаты конференции отме
чали, что райком партии неглу
боко вникав в хозяйственную и 
партийную работу на отдельных 
предприятиях, неоперативно и 
неконкретно руководил ими. 
Тов. Ермачкова указала, что 
стекольный завод не первый год 
допускает большое отставание с 
выполнением плана. И вместо 
того, чтобы обстоятельно разоб
раться в причинах, принять ме
ры улучшения его работы, работ
ники райкома просто констатиро
вали факты отставания. Дейст
венной помощи предприятию не 
оказали районные и городские 
партийные и советские органы. 
Поэтому почти на каждом плену
ме, собрании актива и не первый 
раз на конференции руководите
лей завода и  партийной органи
зации склоняют. На'до серьезно 
разобраться в причинах плохой 
работы предприятия, помочь 
парторганизации исправить по
ложение, вывести его из отстаю
щих.

— О недостатках в деятельно
сти предприятий железнодорож
ного транспорта,— сказал делегат 
тов. Скачков, —  вспоминаем не 
первый paj3. У нас не бывает ни 
одного совещания, на котором не 
говорили бы о плохой работе па
ровозного депо. Знают и говорят 
об этом и в райкоме партии, но 
действенных мер не принимают, 
не требуют улучшения партий
ного и хозяйственного руковод
ства.

Не часто работники райкома 
и бывают на наших предприя
тиях, мало уделяют внимания 
транспорту. Еще реже секретари 
райкома навеща'ют железнодо
рожников, редко выступают на 
рабочих собраниях. На пленуме 
райкома критиковали их за это, 
но дело пока не изменилось.

—  О формальном руководстве 
со стороны ра'йкома партийными 
организациями предприятий же
лезнодорожного узла говорит та
кой пример, —  рассказывает де

легат тов. Мартынов.— 23 сен
тября текущего года на бюро рай
кома партии слушали докла'д на
чальника вагонного депо о подго
товке к работе в зимних условиях.
К обсуждению этого вопроса на 
бюро подошли поверхностно', ре
шение приняли формальное. Де
ло в том, что этот вопрос до засе
дания бюро обсуждался на пар
тийном собрании в партийной ор
ганизации депо. Коммунисты при
няли решение подготовку к зиме 
закончить к 1 октября. Казалось, 
райкому следовало бы познако
миться с этим решением и под
держать партийную организацию, 
а бюро райкома поступило ина4- 
че: оно обязало руководителей 
вагонного депо подготовку закон
чить, к 20 октября. Когда я хо
тел доказать неправильность 
принятого ими решения, мне 
ответили, что «это не ваше 
дело...». |

Тов. Мартынов критикует от
дел. пропаганды и агита'ции рай
кома за невнимание к ликционной 
пропаганде. Партийная организа
ция вагонного депо с июня науча
ла давать в отдел пропаганды и 
агитации заявки на лекции на 
на'учно-естественные и другие те
мы. Но лекторы в вагонное депо 
не приходят. Причину такого от
ношения к просьбам организации 
выяснить нам так и не удалось.

— Чтение лекций -— важное 
дело, —  говорит делегат тов. 
Федотов. —  У нас в цехах ком
байнового завода много читается 
лекций. Но, как правило, перед 
их чтением лекторы не бывают 
на за'воде, не знакомятся ни с 
нашей работой, ни с тем, кому 
они будут читать лекции. Поэто
му такие лекции оторваны от 
жизни, не связаны ни с особен
ностями нашего производства, ни 
с задачами коллектива цеха и 
предприятия. Поэтому така4я 
пропаганда мало вызывает ин
тереса у слушателей. Райкому 
партии следует обратить на это 
внимание, добиться того, чтобы 
лекционная пропаганда не носи
ла отвлеченного характера, боль
ше отражала жизнь и работу 
коллектива предприятия, нацели
вала его на решение задач, кото
рые ставит перед нами Родина.

В поднятии уровня организа
ционно - партийной и партийно- 
политической работы парторгани
заций ва'жное место занимает 
воспитание партийных кадров, 
обучение их искусству партийного 
руководства. Райком партии уче
бу секретарей партийных органи
заций ограничивал проведением 
семинаров, его работники мало 
бывали на местах, инструктиро
вали партийный актив. Об этом 
говорили на конференции деле
гаты тт. Маркелов и Пузарина.

Выращивание кадров партия 
всегда считала одной из важ
нейших задач партийных орга
низаций, —  говорит делегат тов. 
Маркелов,— но этому ва*жному 
участку райком партии мало уде
лял внимания. Чтобы доказать 
это, далеко за примерами ходить 
не надо. Я, молодой партийный 
работник, работаю заместителем 
секретаря парткома комбайнового 
завода всего два месяца. За это 
время в райкоме ни разу обо мне 
не вспомнили и не спросили, как 
мы справляемся с работой, в чем 
нуждаемся.

Работники райкома недооцени
вают воспитания партийных кад
ров, их учебу на практической 
работе. У нас на за'воде они ред
ко бывают, не инструктируют, 
как надо строить партийную и 
политическую работу. Секретарь 
райкома партии тов. Коровин ни 
разу не был в нашей партийной 
организации.

Делегат тов. Пузарина отме
тила, что в районной партийной 
организации допущена большая 
екучесть партийных кадров, 
то объясняется тем, что райком 

плохо изучал деловые и полити
ческие качества партийного ак
тива, мало занимался его вос
питанием. Поэтому за' отчетный 
период сменилось немало секре
тарей партийных организаций и 
других, входящих в номенклату
ру райкома, работников.

Работе комсомольской органи
зации района было посвящено 
выступление делегата тов. Ти- 
мохина. Он отметил, что за от
четный период райком ВЛКСМ и 
комсомольские организации до
бились некоторых успехов в вос
питании молодежи, ее участии в 
социалистическом соревновании 
за выполнение  ̂ государственных 
планов. Райком комсомола учре
дил переходящий вымпел для 
вручения лучшей молодежной 
бригаде на' стройках и предприя
тиях. Сотни юношей и девушек 
самоотверженно борются за право 
получения вымпела, добиваются 
высокой производительности тру
да. Тысячи комсомольцев охваче
ны всеми формами общеобразо
вательной и политической учебы.

Было бы ошибкой не видеть 
и недостатков в комсомольской 
работе. Райком комсомола4 и ком
сомольские организации на неко
торых предприятиях ослабили 
внимание к вопросам участия мо
лодежи в социалистическом со
ревновании. Слабо проводится вос
питательная работа среди молоде
жи на строительных площадках 
стройтреста № 112. Много недо
статков допущено в росте рядов 
комсомола. В 26 организациях, в 
том числе в пединституте, на 
железнодорожном узле мало было 
принято в комсомол лучших сту
дентов, передовых железнодорож
ников, рабочих и служащих.

Эти и другие недостатки ста'ли 
возмюжны потому, что райком 
партии и партийные организа
ции недостаточно обращают вни
мания руководству комсовольски- 
ми организациями. Они забыва
ют, что сила комсомола4— в пар- 

. тийном руководстве.
Много внимания делегаты уде

лили вопросам улучшения куль
турно - бытового обслуживания 
трудящихся района. На конфе
ренции отмечались недостатки в 
торговле овощами и другими то
варами первой необходимости. 
Делегаты тт. Соколов, Богданов, 
Подгородецкий, Горохов указы
вали, что райком партии недо
статочно требовал от торгующих 
организаций улучшения торгов
ли предметами широкого потреб
ления, книгами, мало обращал 
внимания общественному пита
нию.

Делегаты тт. Щеголев и Грачев
подняли вопросы о строительстве 
лаборатории на гидротурбинном 
заводе, о проведении в порядок 
дорог.

В обсуждении отчетных док
ладов приняли участие делегаты 
тт. Афремова, Кравков, Вели
ких, Запотоцкий, Голубев, Дрож- 
жилов и Арефьев. В работе кон
ференции принял участие член 
бюро обкома КПСС тов. Кузнецов.

По обсужденным вопросам де
легаты приняли решения, на
правленные на улучшение пар
тийно - организационной и пар
тийно-политической работы.

* * *
Состоялся первый пленум 

Центрального райкома партии. 
Пленум избрал первым! секрета
рем райкома КПСС тов. Гукова
В. Н„ вторым секретарем тов. 
Чамкина И. Д. и секретарем тов, 
Коровина В. Н.
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ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ
Навести порядок на промывочном пункте
На промывочном пункте стан

ции Сызрань 1-я план промывки 
вагонов не выполняется. Одна из 
причин этого —  низкое качество 
работы. Ежедневно клиентура 
бракует по 22 и больше вагонов 
жз-за их плохой промывки.

Неудовлетворительная работа 
объясняется наличием! в цехе 
-внутренних недостатков. Так, 
давно назрел вопрос об устране
нии неровности путей, о капи
тальном ремонте помещения про
мывальщиков, переносе в другое 
место склада материалов. Однако 
начальник цеха тов. Колбешев и 
начальник станции тов. Осипов 
тиорно не замечают того, что по

мещение, где производится про
мывка вагонов, находится в за
пущенном состоянии. Здесь всегда 
грязь, нет даже умывальника, 
стола, стульев. Кроме этого, ра
бочим длительное время не вы
дается спецодежда.

Массово - политическая работа 
на пункте ,не проводится. Агита
торы не выступают с беседами.

Работники политотдела Сыз- 
ранского отделения дороги не за
глядывают в цех промывки, не 
оказывают необходимой помощи 
его коллективу в устранении не
достатков. Л. Сысуев, 

машинист.

По распоряжению Лялько...
Сборные дома в поселке гид

ротурбинного (завода в этом году 
должны быть капитально отре
монтированы. Со дня на день 
начальник жилищно - комму
нального отдела тов. Лялько от
кладывал время начала ремонта, а 
заместитель директора завода 

‘ 1*ов. Паламарчук соглашался с 
этим.

Наконец, в сентябре ремонт 
Фыл начат первого дома, 
г »сего их 13. Когда половина 
домов в порядке очередности была 
отремонтирована, случилось не
предвиденное. По распоряжению 
Лялько установленная очеред- 
дастъ ремонта была нарушена. 
Штукатуры были срочно

переброшены на ремонт квартир 
тт. Шафирович, Козлова и ряда 
других руководящих товарищей. 
Не забыл Лялько и себя. Своев
ременно подготовил свою квар
тиру к зиме, а о других он 
не заботится. Его не тревожит 
то, что в неблагоустроенной 
квартире живет семья погибшего 
воина тов. Уткина, инвалида 
труда тов. Туркина.

Дирекция завода должна глуб
же интересоваться деятельностью 
жилищно - коммунальной кон
торы, поправить ошибку, допу
щенную тов. Лялько.

Т. Туркина,
экономист железнодорожного 

цеха гидротурбинного завода.

И З  Д Н Е В Н И К А  Т У Р И С Т А

По Южному Уралу

Во время работы...
Тихо в колбасном цехе артели 

««Красное знамя». Только его на
чальник тов. Пластинкин суетли
во беспокоится. Приехал к нему 
брат из колхоза и по сему слу
чаю готовится пьянка. '* «Прине
сут ли водочки?
Нластинкян. —  А 
дется...»

В рабочее время на производ
стве недавно произошел этот 
случай. Начальник цеха комму
нист тов. Пластинкин, гость из 
колхоза и известный любитель 
хмельного, сторож отдела охраны

—  волнуется 
закуска най-

Алашеев— организовали пьянку.
— А ка'к же пост?— спросит 

читатель. Но Алашеев над этим 
не задумывается. Он может допу
стить и в служебное время от
ступление от правил. Ему это 
сходит не первый раз.

Партийным организациям ар
тели и отдела охраны следует 
воздействовать на распустивших
ся коммунистов, напомнить им, 
что долг члена партии всюду и 
во всем —  показывать хороший 
пример беспартийным.

П. Дерябин.

О плохих обедах и недоброкачественных
товарах

Недавно я обедал в столовой 
шк мельнице № 10. Вместо мяс- 

зя»гв супа мне подали ничем не 
приправленную горячую водичку, 
т которой плавал маленький ку
сочек мяса. Мне-то еще повезло, 
^ вот соседу по столу подали суп 
вообще без мяса.

Многие рабочие возмущаются 
№им, но никто и не думает наво
дить порядок в столовой.

А вот &ак торгуют в кондитер

ском магазине № 64 (заведую
щая тов. Рачкова). Однажды я 
покупал там печенье по 9 руб. 
70 коп. за килограмм. Оно оказа
лось покрытым плесенью- Заве
дующая Рачкова заявргла, что 
печенье она получала на базе. 
Может быть это и так. Но тогда 
позволительно спросить, почему 
же в продажу поступают недо
брокачественные продукты?

П. Солодухин.

Навести порядок в столовой
Многие

Столовую
рабочие, посещающие 

№ 1 райОРС’а возму
щаются творящимися здесь не
порядками. Чтобы, получить обед 
нужяо прождать не менее полу- 

часов. Когда же попросишь 
1&гь ’книгу жалоб, работники 
столовой заявляют, что ее «ук-' 
рали». Вообще они всегда грубы 
€ посетителями.

Об этом я недавно хотел со-/ 
общить по телефону начальнику 
ОРСа тов. Кошеленко, но *он не 
стал даже разговаривать со 
мной.

Пора положить конец возмути
тельному поведению работников 
столовой и самого начальника 
ОРС’а.

В. Посадский.

ПО МАТЕРИАЛАМ . КРАСНОГО ОКТЯБРЯ'

„Поговорим о мелочах“
Факты, отмеченные в фельето

не, опубликованном под таким 
заголовком в газете «Красный 
Октябрь» за 9 октября, соответ
ствуют действительности.

За нарушение правил торговли 
1  игнорирование жалоб трудя
щихся, заведующая чайной № 4

треста столовых тов. Жирнова 
госторгияспекцией оштрафована. 
Жирнова предупреждена, что при 
повторении подобных фа'ктов, она 
будет привлечена к более стро
гой ответственности.

Р. Кузмичев, 
старший государственный 

инспектор по торговле.

Вот уже несколько часов, как 
поезд движется по Уральским го
рам, пересекая их с запада на во
сток. Устроившись поудобнее у 
окон, ребята не отрывают взгля
да от быстро сменяющихся кар
тин уральского пейзажа. Дорога 
делает крутые повороты: то она 
спускается на юг, обходя стоя
щую на пути сопку, то, прижи
маясь к ее отвесной стене, опи
сывает полукруг, то, выбравшись 
на равнину, устремляется на во
сток. Высота гор становится все 
большей. Отдельные сопки слива
ются в горные хребты. Встреча., 
ются небольшие горные реки, 
озера.

7 июля. На маленькой станции 
Уржумке, Челябинской области, 
м)ы вышли из вагона. Вот он Урал 
— чудесный горный край! Сколь
ко интересного приходилось слы
шать ребятам в школе о его при
родных богатствах, заводах - ве
ликанах, людях. Каждый увидит 
теперь это своими глазами, уви
дит и то, о чем не написано еще 
в учебниках.

Станция Уржумка интересна 
тем, что в одном километре от 
нее на восток стоит гранитный 
обелиск с надписью «Европа —  
Азия». Минут через пятнадцать 
мы были на этой условной грани
це между двумя частями света.

После небольшого привала бе
рем направление на Златоуст. 
Проходим через отроги Александ
ровской сопки. В историческом) 
отношении она интересна тем, 
что в 1905 году у подножья этой 
горы златоустские рабочие соби
рались на маевки.

Тропинкой выходим на Сибир 
ский тракт. По нему в прошлом 
столетии из Поволжья и Башкирии 
шли торговые караваны в Челя
бинск, славившийся крупнейши
ми ярмарками...

Через несколько минут спуска 
емся к железнодорожному переез
ду. Наблюдая с какой легкостью 
мощные электровозы ведут то 
варные и пассажирские составы, 
мы невольно вспомнили, что чи
тали в книгах о путях сообщения 
старого Урала.

Перед закатом солнца вошли в 
Златоуст. Это один из крупней
ших городов Урала. В этом) году 
Златоусту исполняется 200 лет 
со дня его основания. В' 1754 го 
ду у горы Косотур, на реке Ай 
был построен первый железоде
лательный и медеплавильный за
вод, отливавший мортиры и ядра 
Со Златоустом тесно связано имя 
замечательного инженера Павла 
Петровича Аносова, который от
крыл «тайну булата», открыл 
новые способы выплавки ковких 
и гибких булатных сталей. Ано
сов положил начало изготовлению 
разнообразных легированных 
сталей.

Неузнаваемо вырос Златоуст 
за годы советской власти. Здесь 
работают заводы высококачест 
венных сталей и точных механиз 
мов. По всей стране отсюда нас 
ходятся изделия из нержавеющей 
и особо твердой стали: резцы для 
станков, часы, хирургические ин 
струменты и т. д.

9 июля. До восхода солнца наш 
отряд вышел из города. Ураль
ские- горы встретили нас не 
приветливо. С вершин спускался 
туман. Видимость настолько пло
хая, что, идя в колонне, с 
трудом различаешь замыкающего 
нашей группы.

К восьми часам утра туман 
рассеялся. Открылась чудесная 
панорама Южного Урала. Идем 
лошиной между гор, где берет свое 
начало Большой Таганайский хре
бет. Легко перешли горную реч
ку Тесьму. На ее берегу сварили 
завтрак.

Продолжаем движение. Рельеф 
становится сложнее. Тайга все 
чаще пересекается «каменными

К. ЕВДОКИМОВ,
преподаватель физического 

воспитания средней школы №  18 
Октябрьского района.

реками» —  широкими полосами 
кварцевых глыб, спускающихся 

окруа^ющих вершин. Весенние 
горные потоки не оставили здесь 
никаких следов растительности.

НА СНИМКЕ: преодоление пре
пятствий при подъеме на верши
ну горы Шулла.

Фото Ю. Крестовского.

-Я Я-

Подходим к горе Откликной 
Гребень, знаменитой тем, что 
возле ее скалистых зубцов эхо 
многократно повторяется. Подъем 
на гору проходил без большого 
напряжения. Но вершина От_ 
кликного Гребня завершалась 
двухсотметровой скалой, куда 
нужно еще забраться. Про 
буем свои силы. Один за другим 
цепляясь за выступы и трещины 
в скалах, поднимаемся вверх. I 
самых трудных местах использу 
ем веревки, подтягивая друг дру
га на очередной выступ скалы 
Восхождение закончено. Мы— на 
высоте 1155 метров над уровнем 
моря. Напряжение не покидает 
нас и здесь, ибо вершина горы 
являлась, в прямом смысле сло
ва, гребнем и настолько узким, 
что на нем можно было сидеть 
только верхом. По обеим сторонам 
— головокружительные пропасти. 
А кругом, на десятки километров 
безграничный горный массив, 
покрытый зеленью. Его можно 
сравнить с разбушевавшимся мо
рем, громадные волны которого 
застыли в своем стремительном 
беге.

Спуск с горы решаем сделать в 
другом, более удобном месте. Но 
не так просто в полный рост пе 
редвигаться по гребню, изрезан 
ному большими трещинами, когда 
опора под ногами шириной не бо 
лее полметра, а высота ее превы

шает километр. Это неплохое ис
пытание силы воли. Большин« 
ство юношей чувствовало себя 
свободно и быстро переходило 
к месту спуска. Особенно смело 
себя вел Гена Клименко. Он 
легко перепрыгивал с одного 
выступа скалы на другой, помо
гал товарищам преодолевать опас
ные места.

На окраине маленького пооелка 
Верхние Киолимские Печи оста
новились на ночлег.

Ребята заинтересовались про
исхождением странного названия 
населенного пункта. Местные 
жители рассказали, что очень 
давно живущие по берегам горной 
реки Киолим занимались выра
боткой древесного угля. Этим 
углем снабжались златоустские 
заводы. Отсюда и произошло 
название поеелка.

10 июля. Продолжая идти на 
север, мы все больше убеждались 
в том. что не такой стала ураль
ская тайга, какой ее описывали 
Мамин-Сибиряк, Короленко и 
другие. Через главный Ураль
ский хребет, рассекая тайгу, со
ветские люди проложили высоко
вольтную линию, по которой 
горная гидроэлектростанция дава
ла промышленный ток Златоусту 
и другим городам Урала.

...Перед вечером начали вос
хождение на вершину Дальнего 
Таганая (1200 метров). Это —  
самая большая гора на нашем 
маршруте. Слово «Таганай» по- 
башкирски означает «подставка 
луны». При подъеме наблюдаем 
интересную картину смены расти
тельных поясов. Тропинка в на
чале идет по таежному лесу. Бе
резы, сосны, пихты громадной 
высоты, растущие у подножья го
ры, вскоре сменяются субаль
пийскими лугами. Деревья стали 
более мелкими, корни их перепле. 
таются, врастают между камнями. 
Встречаются альпийская фиалка, 
кислица. У самой вершины начи
нается высокогорная тундра. По
стоянная борьба с ветром сказа
лась на растениях. Карликовые 
березы и ели, высотой в метр, 
почти лежат на земле, Полярные 
ивы распластались по полянам. 
Нога утопает в мягком ковре мха.

На большой площадке вершины 
Дальнего Таганая расположена 
гидрометеостанция «Таганай-го- 
ра». Радист— наблюдатель стан
ции Иван Никифорович Ногови
цын рассказал нам о точных при 
борах, используемых для наблю
дения за погодой. Ребята ознако
мились с гелиографом— прибором, 
записывающим продолжитель
ность солнечного сияния, гидро
графом —  автоматическим при
бором для точного измерения 
влажности воздуха, плювиогра
фом —  прибором, записывающим 
количество выпавших осадков, 
термографом— прибором, 
тически записывающим 
ние температуры и т. д.

автома-
измене-

(Продолжение следует).
X-----------------—

НА СНИМКЕ: группа сызранских туристов у «Чертовых во
рот» на вершине Юрмы.

Фото Ю. Крестовского. .
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Новая инициатива, направленная на достижение  
единства Германии и т р а н ш е  тира в Европе

БЕРЛИНСКАЯ ДЕМОКРАТИЧЕСКАЯ ПЕЧАТЬ О НОТЕ 
СОВЕТСКОГО ПРАВИТЕЛЬСТВА

БЕРЛИН, 24 октября. (ТАСС). 
Все вышедшие сегодня берлин
ские демократические газеты пуб
ликуют на первых страницах пол
ный текст ноты Советского пра
вительства правительствам Фран
ции, Великобритании и США под 
крупными заголовками: «Совет
ское правительство предлагает за
падным державам созвать в но
ябре совещание по германскому 
вопросу» («Нейес Дейчланд»), 
«Советский Союз выступает за 
безотлагательный вывод оккупа
ционных ©ойск» («Берлинер цеч- 
тунг»), «СССР предлагает созвать 
совещание министров иностран
ных дел» («Дер морген»).

Комментируя ноту Советского 
правительства, газета «Нейес 
Дейчланд» пишет: «В то время 
как западные державы л оговори
лись в Париже об окончательном 
расколе Германии и об использо
вании западногерманской моло
деж и о  качестве пушечного мяса' 
в агрессивной западноевропейской 
военной коалиции, Советски л Со
ю з предпринял новую инициативу, 
направленную на достижение 
единства Германии и сохранение 
мира в Европе. Министр ино
странных дел СССР В. М. Моло
тов принял вчера поело© Франции, 
Великобритании и США и вру. 
чил им новую нот/ Советского 
правительства. Исходя из того

факта, что восстанозленче един
ства Германии как миролюбивого 
и демократического государства 
является насущной проблемой как 
для немецкого народа, так и для 
всех народов Е.вропы, правитель
ство СССР предложило в своей 
новой ноте правительствам Фран
ции, Великобритании и США 
созвать в ноябре этого года со
вещание Министров иностранных 
дел Франции, Англии, США и 
Советского Союза и обсудить сле
дующие вопросы:

1) о восстановлении единства 
Германии на миролюбивых и демо
кратических основах и проведении 
общегерманских свободных выбо
ров;

2) о выводе оккупационных 
войск четырех держав с террито
рии Восточной и Западной Герма
нии;

3) о созыве общеевропейского 
совещания для рассмотрения воп
роса о создании системы коллек
тивной безопасности в Европе».

Центральный орган христианско- 
дбмократического союза газета 
«Нейе цент» помещает текст ноты 
Советского правительства под 
заголовком: «Северо - атлантиче
ский военный блок является аг
рессивным. Необходимы общегер
манские свободные выборы. Лон
донские решения угрожают един
ству. Вывод оккупационных войск 
без отлагательства».

Норвежский народ отмечает десятую годовщину 
освобождения Советской Армией Северной Норвегии 

от гитлеровских оккупантов
ОСЛО, 25 октября. (ТАСС). В 

связи с празднованием десятиле
тия со дня освобождения Совет
ской Армией Северной Норвегии 
вчера в Осло у памятника совет
ским воинам состоялся многолюд
ный митинг, на котором присутст
вовали представители городских 
властей во главе с мэром города 
Осло Буллем, посольства СССР в 
Норвегии, общества «Норвегия— 
СССР», Коммунистической партии 
Норвегии и ряда профсоюзов. К 
подножью памятника были возло
жены цветы. С речью на митинге 
выступил мэр города Осло Булль,

который заявил: «Мы благодарим 
нашего союзника, помогшего нам 
вновь завоевать нашу свободу».

На митинге выступили также 
председатель общества «Норвегия 
—СССР» Хенрик Финне, замести
тель председателя Норвежской 
компартии, Странд Иогансен, 
представитель коммунистического 
союза молодежи Норвегии и пред
ставитель профсоюзов.

Газеты сообщают, что состоял
ся также митинг у могилы совет
ского солдата, похороненного на 
кладбище в коммуне Берум. На 
могилу были возложены цветы.

Гоминдановцы продолжают налеты 
на территорию Китая

ПЕКИН, 24 октября. (ТАСС). 
Корреспондент агентства Синьхуа 
передает, что утром 22 октября 
части береговой обороны Народ
но-освободительной армии Китая 
разгромили усиленный взвод чан- 
кайшистских войск, высаженный 
под прикрытием военных кораб
лей для проведения беспокоящих 
действий на побережье Чжэцзяна.

Три солдата были захвачены в 
плен.

21 октября два чанкайшистских 
самолета «е-47» вторглись в воз
душное пространство над Юнни
ном в провинции Фуцзянь. Огнем 
зенитной артиллерии Народно-ос
вободительной армии один чан- 
кайшистский самолет был повреж
ден.

В Южно - Африкан
ском Союзе негры под
вергаются жестокой ди
скриминации. Законами 
установлены многочис
ленные ограничения. Да- 

I же ходить по некоторым 
' улицам можно только 
имея специальный про
пуск. В Иоганнесбурге 
негр, желающий пройти 
в так называемую «бе
лую» часть города, дол
жен предварительно за
регистрироваться и сфо
тографироваться. Сни
мок, помещенный в аме
риканском журнале 
«Нью-Йорк тайме мэгэ- 
зин», показывает фото
графирование негров, же
лающих выйти за преде
лы своего «гетто».

СОБЫТИЯ В ПАКИСТАНЕ
ЛОНДОН, 24 октября. (ТАСС). 

Как явствует из сообщений кор
респондента агентства Рейтер из 
Карачи, в Пакистане создалось 
напряженное политическое поло
жение. Сегодня генерал-губерна
тор Пакистана Гулям Мохаммед 
объявил о введении в стране 
чрезвычайного положения. Гене
рал-губернатор распустил учреди
тельное собрание и объявил о 
проведении выборов в «возможно 
ближайшее время». Премьер-ми
нистру Мохаммеду Али приказа
но реорганизовать правительство. 
В Карачи введена строгая цензу
ра.

Этим чрезвычайным мерам 
предшествовал ряд событий. Как 
уже сообщалось, с 14 октября 
премьер-министр Мохаммед Али 
вел в Вашингтоне с правительст
вом США переговоры относитель
но оказания Пакистану американ
ской «помощи». Во время пере
говоров, как указывалось, от Мо
хаммеда Али потребовали, чтобы 
Пакистан увеличил численность 
своих вооруженных сил. В опу
бликованном совместном америка
но-пакистанском коммюнике, пе
реданном агентством Ассошиэйтед

Пресс, говорилось, что правитель
ство США решило «ускорить 
осуществление программы предо
ставления значительной военной 
помощи Пакистану».

20 октября генерал-губернатор 
Пакистана отменил политические 
ограничения для ряда оппозици
онных деятелей — политических 
противников премьер - министра 
Мохаммеда Али, в частности, быв
шего главного министра провин
ции Синд Мохаммеда Аюб Хуро, 
бывшего министра провинции 
Бенгалия Хамидулла Чоудхури, 
которым в прошлом было запре
щено быть членами любых законо
дательных органов страны. В то 
же время 35 видных деятелей 
правящей партии мусульманская 
лига, включая двух министров, на 
состоявшемся совещании решили 
отстаивать руководство премьер- 
министра Мохаммед Али в учре
дительном собрании.

23 октября Мохаммед Али сроч
но вернулся в Карачи, прервав 
свою поездку по Америке.

В опубликованном сегодня ком
мюнике говорится, что Мохаммед 
Али приступил к реорганизации 
правительства.

РЕ О РГА Н И ЗА Ц И Я  П РА ВИ ТЕЛ ЬС ТВА ПАКИСТАНА

ЛОНДОН, 25 октября. (ТАСС). 
Как уже сообщалось, генерал-гу
бернатор Пакистана ввел в стра
не чрезвычайное положение, рас
пустил учредительное собрание и 
приказал премьер-министру Мо
хаммеду Али реорганизовать пра
вительство.

Как сообщает сегодня агентст
во Рейтер, Мохаммед Али сфор
мировал новое правительство. 
Премьер-министр Мохаммед Али 
взял на себя пост министра ино
странных дел и министра комму
никаций, которые ранее занимали 
соответственно Зафрулла-хан и 
Бахадур-хан, ныне не вошедшие 
в состав правительства. Минист
ром обороны назначен главноко
мандующий пакистанской армией 
генерал Мохаммед Айюб-хан.

Вместо бывшего министра Гурма- 
ни, не вошедшего в состав ново
го правительства, министром 
внутренних дел назначен Искандер 
Мирза. Министром промышленно
сти и торговли назначен М. А. X. 
Испахани, министром информации 
и радиовещания и министром про
свещения назначен Гулям Али 
Тальпур.

На прежних постах остались 
Мохаммед Али Чоудхури—ми
нистр финансов и экономики и 
Абдул Малик — министр здраво
охранения, общественных работ 
и труда. Кроме этого*, государст
венный министр обороны Амир 
Азан-хан и (государственный ми
нистр финансов Мортаза Раза 
Чоудхури оставлены на прежних 
постах.

Ф изкультура и спорт

Итоги розыгрыша 
первенства по футболу

Несколько необычно прошел в 
этом году розыгрыш первенства 
по футболу. Если в прошлые 
годы каждая команда отвечала 
за себя, то клубный розыгрыш 
повысил ответственность команд, 
их заботу о росте спортивного 
мастерства. Клуб состоял из 
трех команд: взрослой, моло
дежной и юношеской. Зачет по 
всем трем командам был общим.

В розыгрыше лучших резуль
татов достигли футбольные 
команды общества «Нефтяник», 
набравшие 157 очков. На 11 очков 
от них отстали футболисты спор
тивного общества «Шахтер».

Футболисты — шахтеры во всех 
играх выступали активно и друж
но, аккуратно являлись на состя
зания и хорошо принимали фут
болистов на овоем стадионе. Пер
вая команда «Шахтер» наб
рала количество очков, нужное 
для присвоения игрокам второго 
разряда, а вторая команда — 
третьего.

Плохо выступали футболисты
общества «Локомотив». В боль
шинстве игр они вообще не при
нимали участия. Председатель об
щества «Локомотив» тов. Шиба
нов, ссылаясь на различные объ
ективные причины, не уделял вни
мания футбольным командам, не 
обеспечивал их выступлений.

Футбольный сезон закрыт. На
до развернуть регулярную и си
стематическую тренировку футбо
листов к лету будущего года*, 
чтобы новые состязания на пер
венство прошли на более высо
ком спортивном уровне.

А. Лемберг,
судья 1 категорий.

Закрытие сезона
В минувшее воскресенье со

стоялся молниеносный турнир 
футбольных команд, организован
ный в честь закрытия летнего 
спортивного сезона. В соревнова
нии приняло участие 6 команд*, 
физкультурных коллективов и- 
ДСО города. Победу одержала 
команда «Нефтяник» (капитан 
тов. Степанов). Команде-победи- 
тельнице вручен переходящий 
приз и диплом городского комите
та физкультуры и спорта.

И ЗВЕЩ ЕН И Е

28 октября, в 19 часов местного 
времени, в библиотеке горкома; 
КПСС состоятся лекции в помощь 
самостоятельно изучающим марк- 
систско - ленинскую теорию: 
«Борьба двух лагерей в филосо
фии» и «Способ производства ма
териальных благ — решающая 
сила в системе условий мате
риальной жизни общества».

Вход свободный.

Редактор В. И. ПАРАМОШКИН.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА:

«Художественный»

Новый индийский 
художественный фильм 

V «УРАГАН»

«Звезда»
Утром и вечером 

Новый художественный фильм 

«ИСТОРИЯ М АЛЕНЬКОГО  

МУКА»

Ремонтно-прокатной базе  
Куйбышевского стройуправ

ления МПС
требуются 

три кочегара паровых котлов, 
имеющие права.

Об условиях справиться 
по адресу: ст. Предузловая, 

ремонтно-прокатная база.

Артель «Коллективный 
труд»

принимает от учреждений и ор
ганизаций заказы на фото
графирование лучших людей 
предприятий на Доски почета 
за безналичный расчет.

Адрес фотографий: Интерна
циональная, 4, Лодочный пере
улок, 1.

(2 -2 ).

М ельзаводу № 7 «Главмука» 
требуются грузчики (мужчи
ны и женщины), откатчипы, 
выбойщики, зашивалыцицы, 
сцепщики мотовоза, рабочие 
в цехи.

Оплата труда сдельно-про
грессивная.
Обращаться: улица К. Марк

са, 108, мельзавод № 7, отдел 
кадров.

Заводу пищевых 
концентратов
требуется

электромонтер.
Обращаться по адресу: улица 

Урицкого, 2.
( 4 -2 ) .

Сызранскому комбайновому 
заводу  

на постоянную работу 
требуются: 

кочегары, квалифицированные 
токари, грузчики.

(5 -1 ) .

Сызранскому медицинскому 
училищу

требуется на постоянную 
работу 

гардеробщица.
Об условиях справиться в 

школе—Советская, 5.

М ельзаводу № 10 
требуются грузчики 

(мужчины и женщины), 
откатчики, сушильные мастера, 
возчик на лошади, сцепщики, 
мукосейки, мотористы и ох

ранники. 
Обращаться: г. Сызрань, ре

ка Воложка, мельзавод № 10, 
отдел кадров.

(2 -1 ).

Сызранскому
райпромкомбинату

срочно требуются на постоян
ную работу неквалифициро
ванные рабочие (мужчины и 
женщины).

Оплата труда сдельная. 
Обращаться по адресу: ули

ца Молотова, 34, отдел кадров. 
(2 -1 ).

От конторы связи

Открыт прием от населения 
досрочных поздравительных 
телеграмм с отметкой о сроке 
вручения, за отметку «вру
чить 7 ноября» плата не бе
рется.

Граждане, подавайте по
здравительные телеграммы за
благовременно. С 6 ноября 
отметка о сроке вручения те
леграммы не принимается.

Исполком Сызранского го
родского Совета депутатов 
трудящихся с глубоким при
скорбием извещает о смерти 
депутата городского Совета 

Константина Васильевича 
СЕМ ИКОВА  

и выражает соболезнование 
семье покойного.
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